

Ante reducción de los embalses Ecopetrol restringe suministro de gas vehicular para darle prioridad a térmicas

-La medida aplica solo para algunas empresas que tenían contratos sin seguro o protección especial.

- Ecopetrol cumple en su totalidad la normatividad vigente en Colombia y está obligada a honrar los términos pactados en contratos firmados.

Debido a la intensa sequía que vienen afrontando algunas regiones del país, Ecopetrol se vio en la necesidad de suspender el suministro de gas natural a un grupo de empresas, para destinarlo a la generación de energía eléctrica a través de plantas térmicas.

Las empresas que dejarán de recibir el combustible, de manera temporal, son aquellas que firmaron con Ecopetrol **contratos de firmeza condicionada (CFC)**, es decir, que reciben el suministro de gas natural, siempre y cuando, no se presente una contingencia de escasez como la que actualmente está afrontando el país debido a la prolongada escasez de lluvias.

La situación no afecta a las empresas que firmaron **contratos de opción de compra de gas (OCG)**, que son los que cuentan con un seguro o protección especial, en caso de presentarse situaciones de escasez como la que enfrenta el país.

Antes de la contingencia que se materializó en las últimas horas, Ecopetrol estaba suministrado 46.6 GBTUD de gas a 13 empresas con contratos no asegurados **CFC**, y se había comprometido con 32,1 GBTUD para cumplir con los contratos asegurados **OCG**, ante una escasez de gas.

Cabe señalar que esta medida es de obligatorio cumplimiento, según lo establece la resolución 186 de 2020 de la CREG, que reglamenta el suministro de gas natural al mercado mayorista en Colombia.

Ecopetrol comprometido con la seguridad energética del país, decidió reducir el consumo de gas en sus operaciones para darle prioridad al suministro de gas en las regiones en cumplimiento de la normativa aplicable en estas condiciones y con fundamento en los términos de los contratos firmados con sus remitentes.

La condición de “probable escasez” que se viene presentando en los últimos días en Colombia, se da cuando el precio de bolsa es igual o superior al 95% del precio de escasez.

Ecopetrol seguirá monitoreando permanente la situación en su compromiso para garantizar el bastecimiento de los combustibles para la demanda nacional, de acuerdo a sus capacidades.

Bogotá, 20 de septiembre de 2024

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 18,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas ellas son proyecciones y, como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y su continuo acceso a capital para financiar el plan comercial de la compañía. La realización de dichas estimaciones en el futuro depende del comportamiento en las condiciones de mercado, regulaciones, competencia, desempeño de la economía colombiana y la industria, entre otros factores; por lo tanto, están sujetas a cambios sin previo aviso.

Para más información puede contactar a:
Relaciones con los Medios

Marcela Ulloa Beltrán
Jefe de Departamento de Comunicaciones Externas
marcela.ulloa@ecopetrol.com.co

Juan Pablo Pacavita
Jefe de prensa
juan.pacavita@ecopetrol.com.co

Angela María De la Pava
Gerente de comunicaciones
angela.delapava@ecopetrol.com.co